

Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 18.11.2015

Anwesend: André, Annabel, Jonas, Mayline, Rabea, Markus (ab 19h30)
Entschuldigt: Clara, Jenny, Merii, Sabrina
Fachschaftsnahe: Alex, Johannes, Sara, Sarah
Gäste: Benni, Lotta

Moderation: Jonas

Protokoll: Sarah

Beschlussfähigkeit: OK

Wie geht's mir Runde

Protokoll der letzten Sitzung:

- Das Protokoll vom 04.11.2015 (Jonas) ist mit der Änderung „BK **sind** aktiv“ genehmigt.
- Das Protokoll vom 11.11.2015 wird auf nächste Woche verschoben.

1. Berichte

1.1. Geschäftsführung

André berichtet vom Gespräch mit der Dekanatsleitung:

- Anlass war die Stellungnahme zur Entscheidung der QVK zum BuKo, die u.a. vom FSR unterschrieben wurde. Die Dekanatsleitung stellt noch einmal die Gründe da (u.a. mangelnde Relevanz der Teilnahme am BuKo für Studierende, keine Verbesserung der Qualität der Lehre, mangelnde Motivation der Studierenden bereits in den Grundlagenveranstaltungen, Summe nicht für alle Studierende zugänglich). Die emotionale Aufgeladenheit der Stellungnahme wird kritisiert.
- Die GF hat die Gelegenheit genutzt, um im Dekanat die mangelnde Würdigung der studentischen Vertretungen in Gremien zu beklagen. Der Hinweis wurde aufgenommen.
- Die GF hat das Dekanat außerdem gebeten, sich eine Lösung für das Vertretungsproblem im Fakultätsrat einfallen zu lassen.
- Bezüglich der QVK sollte jetzt schon überlegt werden, wie man beim nächsten BuKo 2018 vorgehen kann. Der Kongress der DGfE in Kassel im März ist wahrscheinlich zu bald, wird außerdem nicht von allen FSR-Mitgliedern als zentral für die SA gesehen. Eine Überlegung könnte sein, den FSR EW zu unterstützen.
- Das Problem der mangelnden Bereitschaft einzelner Lehrender, auf die blinde Studierende einzugehen, schien von Seiten des Dekanats geklärt. Es stellt sich raus, dass das nicht zutrifft.

1.2. Finanzen

- Alex und Jonas waren am Donnerstag zum Gespräch bei Markus: Er möchte und kann die Rechnung aus Weeze nicht einfach durchlassen (siehe Protokoll der letzten Sitzung). Die Rechnung über 1000€ ist richtig, also hätte es Vergleichsangebote geben müssen, Jonas hat Markus angeboten, diese nachzureichen. Problematisch ist, dass es nirgendwo mehr Bestätigungen der Buchung zu geben scheint.
→ Alex und Jonas kümmern sich weiter um das Problem. Außerdem wird nach Protokollen aus dem fraglichen Zeitraum gesucht.
- Der verbliebene offene Vorschuss von Verena scheint abgerechnet werden zu können.

- 1.3. FSK hat nicht getagt
- 1.4. Prüfungsausschuss hat nicht getagt
- Alex berichtet von der per Mail erhaltenen Beschwerde einer Studierenden, die ihre Bachelorarbeit bei Lütke-Harmann/ Kessler vier Wochen nach Ende der Korrekturfrist immer noch nicht benotet hat.
- 1.5. Institutsrat hat nicht getagt
- 1.6. Berufungskommissionen
- Die BK Sozialforschung tagt am 19.11.
 - Die konstituierende Sitzung der BK Sozialpolitik findet am 25.11. statt.
 - Die Probevorlesungen Psychologie finden am 02.12. statt.
 - Hinweis: BK-Sitzungen, in denen nicht alle Statusgruppen vertreten sind, müssen den Regeln nach zur Einstellung des Verfahrens führen.
- 1.7. Fakultätsrat
- Gibt es Neuigkeiten zu einer Vertretungsregelung für Jenny? Bitte in Erfahrung bringen.
- 1.8. QVK
- Gibt es Neuigkeiten zu einer Vertretungsregelung für Jenny? Bitte in Erfahrung bringen.

2. Berichte Arbeitsgruppen

- 2.1. Fahrt
- Die offene Sitzung auf der Fahrt war eine sehr gute Idee. Allerdings wurden so in mehreren Sitzungen hintereinander die verschiedenen Gremien ausführlich vorgestellt. Das soll künftig nur auf der Fahrt-Sitzung passieren, vorher wird auf diese kommende Vorstellung verwiesen.
 - Ergänzend wird ein Zettel erstellt, auf dem die unterschiedlichen Gremien erklärt werden. Markus kümmert sich darum und bittet alle, ihm Infos zu „ihrem“ Gremium zu schicken.
- 2.2. Party
- Für die Kasse werden immer 3 Personen eingeteilt: Geld, Klopfer, Verkleidung. Eine Liste der Schichten hat Rabea.
 - Sollte jemand externes für die Kasse beauftragt werden? - Begrüßung durch den FSR schön, + keine Gebundenheit des FSR, vorher trinken möglich
 - Alex, Annabel und Mayline kümmern sich morgen noch einmal um Promotion.
 - Markus wird ab 18h im Raum sein, um aufzuräumen. Alle sind eingeladen, mitzumachen.
- 2.3. Absolventenfeier
- Frau Leung hat eine Liste mit Helfer_innen rumgeschickt
 - Wie viel Kuchen soll gebacken werden? → Entscheidung: 10 Bleche
 - Wie viele Sorten Kuchen sollen gebacken werden? → Entscheidung: 3 Sorten
 - Erinnerung: Fotos vom Studi-Leben sollen auf den Rechner geladen werden
- 2.4. Raumgestaltung

3. Neues aus StuPa, AStA und der Uni

- Stupa-Wahlen am 17.12.

4. TOP

4.1 Verkauf Pavillon angesichts Umzugs

- Sollten aus Platzgründen vor dem Umzug einer oder beide Pavillons verkauft werden?
Gegenstimmen: Gerade bei kleinerem Raum werden die Pavillons evtl. gebraucht.
- Die AG Raumgestaltung kümmert sich um die Koordination vom Ausmisten vor dem Umzug.
- Die Fachschaftsräte werden nach den WST umziehen. Kann der FSR den Umzugsservice nutzen und in welcher Form? Markus fragt bei Frau Burghardt und Frau Prust nach Details zum Umzug.

4.2 Infowoche Feedback

- Die Infos wurden in verschiedenen VL angebracht, effektiver Nutzen ist nicht eindeutig, aber die Aufmerksamkeit war gut.
- Annabel stellt die Infos zusätzlich bei Facebook online und gibt sie weiter an Sabrina zur Veröffentlichung auf der Homepage (erinnert dabei auch an die Rallye-Fotos).

4.3 Haus Wiblingwerde

- Abstimmung für die nächste Fachschaftsfahrt: Marienhof 5 Stimmen, Wiblingwerde 2.
Markus versucht, den Marienhof zu buchen. Falls besetzt → Wiblingwerde als Alternative.

4.4 Klausurfahrt

- Der FSR entscheidet, dass die Fahrt am Wochenende vom 9.-10.01.2016 stattfinden soll.
- Die Anfahrt soll mit ÖPNV erfolgen, Markus sucht nach Häsuern.
- In nächster Zeit sollte sich Gedanken über die Inhalte und Form gemacht werden, z.B. seminarartig.

4.5 Wahlen

- Der Rat (alt + neu) sollte möglichst komplett an der FSVV teilnehmen. Angepeilter Termin ist DI, 15.12. in der Sozialpolitik-VL 12-14h. Anfrage an Herrn Wiedemeyer, um 13h in seiner VL übernehmen zu können, außerdem an Frau Brose, ihre VL parallel früher zu beenden.
- Die Präsentation muss vorbereitet werden. Jonas + Rabea kümmern sich um den Part Finanzen, die GF um den Rest.
- Die Kandidaturerklärungen können ausgefüllt werden, bitte bei Susi ins Fach legen. Ab nächster Woche sollen außerdem Fotos gemacht werden.

5. Sonstiges

entfällt

Ende der Sitzung um 20h50.